Et M. A. Laramée fait aussi lecture du bilan littéraire pour l'année qui s'écoule. Nous sommes heureux d'y constater le progrès sensible fait par notre Société dans la voie scientifique.

M. Boulet, président sortant de charge remercie les membres de la Société Médicale, de lui avoir rendu son travail plus agréable, par leur assiduité aux séances, et souhaite a bienvenue à son successeur M. Marien.

M. Décarie propose un vote de remérciement à M. Boulet pour son travail efficace durant l'année qui vient de s'écouler, et, au nombre des membres présents il offre ses plus sincères félicitations à M. Boulet, récemment promu au grade d'Officier de l'instruction Publique par le Gouvernement Français.

Nous nous unissons de tout cœur à M. Décarie, dans les remerciements et les félicitations adressés à M. Boulet, mais, nous comptons, aussi deux membres de notre société, promus à la même distinction, nos exceilents amis, MM. Dubé et F. de Martigny, et bien que les journaux aient félicités nos deux confrères, nous croyions que puisque l'occasion se faisait si propice, pour féliciter, on aurait du s'en souvenir.

NOUVELLES

Nous avons le plaisir d'annoncer à nos lecteurs que nos confrères. François de Martigny, Grondin, (de Québec), Boulet et Normand, (de Trois Rivières) ont été promus au grade d'officier de l'Instruction publique.

Nos confrères Bourgeois, (de Trois-Rivières), de Blois, (de Trois-Rivières), Simard et Rousseau, (de Québec), Dubé (de Montréal ont été nommés officier d'Académie.

Nos sincères felicitations.

C'est par erreur que nous avons donné la titre de gouverneur du Collège des Médecins de la Province de Québec au Dr Dam ur dans notre avant dernier numéro.

VIENT DE PARAITRE

PRAITEMENT DU MAL DE POTT à l'usage des praticiens, par le Dr. F. Calot, chirurgien en chef de l'hôpital Rotschild, de l'hôpital Cazin-Perrochaud et de l'Institut Orthopédique de Berck. I volume in So de 120 pages avec 122 feures ou photographies dans le texte: 3 francs.—Octave Doin, éditeur, 8, place de l'Odéon, Paris.

On sait les passionnantes discussions dont le traitement du mal de Pott a été le snjet dans ces dix dernières années.

Le public médical en attendait la conclusion pratique, c'est à dire la formule d'un traitement qui serait à la fois efficace et bénin et d'application facile pour tous les médecins.

Personne n'était plus désigné que M. Calot pour écrire ce livre.

Il vient de nous le donner tel que nous l'attendions, c'est à dire clair et pratique, ni trop long ni trop court, sans aucun développement inutile, mais avec tous les détails nécessaires pour le médecin spécialiste.

Il suffit de lire la table des matières pour se rendre compte de l'esprit pratique dans lequel ce livre a été conçu.

I.—Le traitement de la gibbosité.

a) Pourquoi l'on peut et l'on doit redresser les gibbosies petites ou moyennes.

b) Technique efficace, simple et bénigne du redressement. Photographies d'enfants redresses (avant et après).

c) Comment faire, lorsqu'on n'est pas spécialiste, un bon plâtre de mal de Pott.

d) Durée du traitement.

e) La convalescence:

f) Manière facile de faire un moulage du tronc. Les corsets onthopédiques en celluloid.

II. Le traitement de l'abcès par congestion du mal de Pott.

a) Le traitement de l'abcès fermé.

b) Le traitement des fistules:

III. Le traitement de la paralysie du mal de Pott.

IV.—Appendice.—Un mot sur le diagnostic ; comment reconnaître un mal de Pott au début.

Avec ce livre, tous les médecins vont pouvoir, désormais, dépister le mal de Pott à son apparition, et lui appliquer, eux-mêmes, le traitement efficace.

Ajoutons que l'ouvrage a été édité avec le plus grand soin par M. Doin et que 120 figures originales, très nettes, signées du Dr Fouchou, viennent ajouter encore à la clarté du texte et rende aisément saisissables tous les détails de la teclinique et du diagnostic.

On peut dire, sans aucune exagération, que lorsque, cet ouvrage, d'un prix très modique, se trouvera dans les mains de tous les praticions, le sort des malades atteints de mal de Pott, sera

hangé.